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Ergebnisprotokoll AG Ortsbild  
zum Treffen am 14.01.2016 

Datum 27.01.2016 
Autoren Franziska Mross 
und Katharina Heider 

 
 
 
Ort, Datum und Zeit 
Das Treffen der AG Ortsbild fand im Nebenraum bei Sarto e Sarto am 14.01.2016 von 19.30 
bis 22.30 Uhr statt. 
 
Teilnehmer: Astrid Eggensberger, Annemie Kelley, Reinhard Weber, Wolfgang Reininger, 
Katharina Heider, Matthias Fladner, Franziska Mross  
 
Nächster Termin 
Wird noch festgelegt. 
 
Vorschlag Tagesordnung nächster Termin 
Wird noch festgelegt. 
 
Ergebnisse unseres Treffens 
 Matthias Fladner berichtet kurz vom Treffen der Projektleiter am 11. Januar im Sonnenhof 

(siehe Protokoll dort) und trägt die Ideensammlung zum Runden Tisch St.-Heinricher-
Straße (markierter Radweg auf der Fahrbahn, durchgehendes Halteverbot) am 20. Januar 
vor. 

 Katharina Heider stellt den Vorentwurf für die Sanierung der Freifläche vor dem JuZe vor: 
was hat der Platz (Standortvorteile), was braucht der Platz noch 

o Das Gefälle von etwa 50 cm in Richtung Schreibwarenladen wird 
aufgeschüttet (vor der Rückseite des Schreiwarenladens entstehen dadurch 
Stufen); wassergebundene Decke (evtl. als Boule-Platz nutzbar); Abgrenzung 
JuZe von rückwärtigem Parkplatz Sarto+Sarto/Apotheke durch Zaun o. ä.; 
davor jeweils zwei kleinkronige Bäume; durchgehende, fest montierte Bank 
entlang der JuZe-Fassade; Anschaffung von Biergartengarnituren (Lagerung 
im Waschhäusl?) für ca. 60 Sitzplätze 

o Nutzer: Pfadfinder, Kulturgruppe, Bürgergruppe, Freilichtkino, verschiedene 
bürgerliche Aktivitäten 

o Die nötigen „Bauarbeiten“ sollen teils von professionellen Firmen 
(Erdbewegung, etc.), teils von Bürgern in ehrenamtlicher Arbeit geleistet 
werden (s.u.). Hierzu wird von Katharina Heider und Matthias Fladner eine 
erste Kostenschätzung erarbeitet. Die Gruppe soll dazu ergänzen... 

o Die Kosten können auf mehrere Schultern verteilt werden: z.B. Zuschuss 
Gemeinde, Bürgerspenden, Sponsoren 

o Wg. Haftungsausschluss ist ein Hinweisschild „Betreten auf eigene Gefahr“ 
nötig 

o Klärung von Wegerechten, Zufahrten etc. ist Sache der Gemeinde 
o Vor den „Bauarbeiten“ wird vor dem JuZe ein Transparent aufgehängt: „Hier 

entsteht ein Projekt der Dorfentwicklung Seeshaupt“; evtl. Einweihungsparty 
planen 

 Vorstellung des Projektes im Planungsausschuss (hat das Projekt Chance auf 
Verwirklichung)? 

 
ToDos 
Nr Was Wer Bis wann 

1 Überschlägige Kostenschätzung Matthias Fladner, 
Katharina Heider, 
Gruppe 

Mitte Februar 
2016 

2 Wer kann bei der Ausführung mithelfen: 
Dorfentwicklungsgruppe, Pfadis, OGVS 

 Ende Februar 
2016 
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Welchen Beitrag kann die Gemeinde/Bauhof 
leisten? 

3 Welche Sponsoren können angesprochen 
werden? 
Sparkasse, Raiba, Bürgerstiftung, OGVS 

 Ende Februar 
2016 

4 Klärung/ Frage: Sind ähnliche inhaltliche 
Vorarbeiten für den Dampfersteg zu leisten (als 
Vorbereitung auf das ALE-Seminar am 12. März) 

  

5 Vorstellung Projekt im Planungsausschuss Katharina Heider, 
Matthias Fladner 

1. Februar 
2016 

6 Antrag auf Genehmigung, Unterstützung und 
Bezuschussung im Gemeinderat  

Katharina Heider, 
Matthias Fladner 

 

 


